

HEC 1965 PROMOTION TOCQUEVILLE

Jean-Thierry DU PASQUIER

Thierry a été emporté le 2 Juillet 2015 par une longue maladie neuro-dégénérative. Il était né à Mantes en janvier 1944, et avait passé sa jeunesse à Poissy. Après une prépa à Carnot, il avait intégré en bizuth, et était l'un des plus jeunes de notre promotion.

Il avait fait son service militaire dans la Marine, ainsi ensuite que de nombreuses périodes embarquées (Jeanne d'Arc ...). Il a terminé comme capitaine de frégate.

Sa carrière fut entièrement tournée vers la finance (gestion de portefeuille) : Michel Nouailhetas (agent de change), puis Banque Odier-Bungener-Courvoisier, et enfin co-fondateur de COGEFI dont il fut notamment, pendant plus de 20 ans, Directeur Général puis Président.

Très actif, il avait de nombreux terrains de prédilection et engagements :

- Baleines et baleiniers (en mémoire d'un ancêtre armateur - baleinier): auteur de plusieurs ouvrages ; nombreuses conférences, y compris dans des pays lointains (Japon, Amérique du Nord ...)
- Généalogie des familles protestantes en Suisse et en France
- Collectionneur de grande curiosité en bibliophilie, et objets anciens aussi curieux que variés, assidu de l'Hôtel Drouot et des brocantes dans tous les lieux qu'il traversait
- Histoire du protestantisme en France et en Europe, Président pendant de nombreuses années de la Société d'Histoire du Protestantisme Français
- Implication permanente dans sa paroisse comme Conseiller presbytéral ou Trésorier pendant de longues années
- Chevalier de l'Ordre de St Jean (branche protestante de l'Ordre des Chevaliers de l'Hôpital de Saint-Jean de Jérusalem, fondé au XIIème siècle, dont l'Ordre de Malte est la branche catholique)
- Aquarelliste et dessinateur de talent à ses heures perdues
- Amateur de tennis, avec des réussites inattendues sur le coup droit.

Au total, un homme de grande mémoire et de grande culture.

Chevalier de la Légion d'Honneur au titre de ses activités professionnelles et associatives.

Il semblait ne jamais se départir de son calme. Un trait dominant de sa personnalité était certainement son culte de l'amitié et du service rendu aux autres.

Nous partageons la peine de son épouse, Marie-Laure, de ses quatre enfants et huit petits-enfants.

Michel Filatieff et Christian Seydoux